

## Freie Fahrt mit dem Rollstuhl

**Aktion Mensch bezuschusst Fahrzeuge für Einrichtungen der Lebenshilfe in Sinzheim und Achern**  
Bühl/Achern/Sinzheim (red). Gleich zwei neue rollstuhlgerechte Fahrzeuge wurden bei den Einrichtungen der Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern in Betrieb genommen werden. Ein Ford Transit Connect für die Förder- und Betreuungsgruppe in der Werkstatt Sinzheim und ein weiterer für die Wohnstätte in Achern. Die Aktion Mensch unterstützt den Kauf dieser Fahrzeuge mit jeweils knapp 24 000 Euro.

In der Wohnstätte in Achern wohnen derzeit 24 Männer und Frauen mit Behinderung, die einen unterschiedlichen Hilfebedarf haben. Mit dem neuen Fahrzeug ist es erheblich einfacher, für die Bewohner individuelle Fahrten, Arztbesuche, gemeinsame Ausflüge oder Freizeitaktivitäten zu organisieren. Insbesondere Menschen, die im Rollstuhl sitzen, werden durch das Fahrzeug mobiler. Das Fahrzeug ist mit einer Rampe und Rollstuhlhalterung ausgestattet. Es sorgt so für mehr Teilhabe von Menschen mit Behinderung am gesellschaftlichen Leben.

In den Förder- und Betreuungsbereichen (FuB) der Werkstätten finden Menschen mit einer schwereren Behinderung oder einem höheren Betreuungsbedarf eine Beschäftigung und Tagesstruktur. Auch für die sieben betreuten Mitarbeiter der Förder- und Betreuungsgruppe Sinzheim ist dieses Fahrzeug eine echte Bereicherung. So können sie vielfältige Angebote in Anspruch nehmen und gemeinsame Ausflüge und Einkaufsfahrten unternehmen. Wenn das Fahrzeug in der FuB nicht benötigt wird, wird es auch in der Werkstatt Sinzheim für Ausflüge oder Arztbesuche mit den knapp 170 Mitarbeitern genutzt.

Die Aktion Mensch ist die größte private Förderorganisation im sozialen Bereich in Deutschland. Seit ihrer Gründung im Jahr 1964 hat sie rund 3,9 Milliarden Euro an soziale Projekte weitergegeben. Ziel der Aktion Mensch ist, die Lebensbedingungen von Menschen mit Behinderung, Kindern und Jugendlichen zu verbessern und das selbstverständliche Miteinander in der Gesellschaft zu fördern. Mit den Einnahmen aus ihrer Lotterie unterstützt die Aktion Mensch jeden Monat bis zu 1 000 Projekte. Möglich machen dies rund vier Millionen Lotterieteilnehmer.



GROSS IST DIE FREUDE bei den Bewohnern und Mitarbeitern der WDL über die neuen rollstuhlgerechten Fahrzeuge. Die Aktion Mensch unterstützte die Anschaffung mit knapp 24 000 Euro.  
Foto: pr